
  

 

  
 

 

 

ACTA DE REUNIÓN  
 
OBJETO DE LA REUNIÓN: Reunión Ordinaria de la Mesa Regional 

LUGAR: Área Metropolitana del Valle de Aburrá 

FECHA: 22 de marzo de 2018 

HORA: 2:00 P.M. 

LISTADO DE ASISTENCIA: Se anexa listado de asistencia 

 
 

ORDEN DEL DIA 
 
 
Se dio inicio a la reunión a las 2:00 P.M. y se da lectura al orden del día propuesto: 
 

1. Verificación del quorum 
2. Aprobación Acta Anterior 
3. Presentación del MSc Edilberto Guevara Cataño 
4. Proposiciones y Asuntos Varios. 

 
 

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA 
 
 

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
 
Se da inicio a la sesión con 29  participantes. 
 
 
2. Aprobación acta anterior 

 
Para la convocatoria a esta reunión se envió vía correo electrónico el acta de la anterior 
reunión llevada a cabo el 22 de febrero, con respecto a esta no se presentaron observaciones, 
por lo que se considera aprobada. 

 
3. Presentación del MSc Edilberto Guevara Cataño 

 
Se realizó presentación por parte del MSc Edilberto Guevara con respecto a la aplicación de la 
norma tarifaria, procurando por la resolución de las inquietudes tanto de municipios como de 
prestadores del servicio de aseo. El municipio de Medell´9n y EMVARIAS ,manifiestan su 
preocupación con respecto al pago via tarifa, ya que si bien los prestadores del servicio de 
aprovechamiento tienen este derecho, el prestador de No aprovechables no tiene ni la 
competencia ni los mecanismos para verificar que se están facturando las reales toneladas de 
aprovechamiento y puede en un futuro verse involucrado en un requerimiento por cobros no 
autorizados, a su vez el municipio requiere indicaciones para proceder con un esquema de 
aprovechamiento que pueda efectivamente garantizar el acceso a la tarifa de manera 
prioritaria para los prestadores de aprovechables conformados por recicladores de oficio. 
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El municipio de Itagüí manifiesta su preocupación con respecto a la información que viene 
presentando la empresa Ciclo Total, pues mediante las verificaciones que ha realizado la 
secretaria de Medio Ambiente se ha podido constatar que la información allegada para realizar 
los cobros de la tarifa de aprovechamiento no es real, con respecto a esto propone el 
funcionario Julio Lara que el AMVA convoque a los alcaldes, ya que estos son los garantes de 
la prestación de los servicios públicos, para todos sean informados y sensibilizados con 
respecto a la relevancia e implicaciones que puede tener este asunto, a esta propuesta la líder 
de Gestión Ambiental, Diana Castro, responde que procederá a realizar las gestiones 
pertinentes, sin embargo considera que desde cada funcionario municipal también debe de 
enterarse a sus alcaldes del tema, de igual manera propondrá el tema para la próxima junta 
metropolitana, pero aclara que incluir esto no depende directamente de ella. 
 
 
(Se anexa presentación) 
4. Proposiciones y asuntos varios. 
 
No existen proposiciones. 
 
 

 
Siendo las 5:00 PM se da por terminada la reunión.  
 
 
Para constancia firman, 
 
 
 
 
_______________________________ _______________________________ 
Director     Gerencia Técnica 
            
 


